

Fondateur, l'Apôtre, uniquement formés par l'Eucharistie et voués à l'unique service de l'Eucharistie.

“ Tel fut, Messieurs, dit-il en concluant, le serviteur de l'Eucharistie qui a laissé derrière lui le parfum et la réputation d'un saint. Ne voyez-vous pas que s'il arrivait à l'honneur des autels ce serait une grande gloire pour le Saint Sacrement ? Il fut en vérité un fruit de choix de la vigne eucharistique, tout rempli de sa sève, tout embaumé de son parfum, en faisant goûter tous les sucus exquis ; et les honneurs que décernerait l'Eglise à ses vertus et à ses œuvres remonteraient directement vers l'Eucharistie qui les a seule inspirées, formées et portées à leur exceptionnelle perfection.

“ Que le Congrès veuille donc accorder ses suffrages à l'introduction de la Cause du P. Eymard et prier pour l'heureux succès des procédures canoniques dès aujourd'hui commencées ! ”

De chaleureux applaudissements accueillirent cette conclusion, affirmant l'unanime sympathie du Congrès pour la personne et pour la cause du vénéré Fondateur de la Congrégation du Saint Sacrement.

(à suivre)

Recommandations aux Prières

Une zélatrice de Tewkesbury recommande la décision de deux vocations et la santé d'une personne. — L'hôpital de St Jean d'Iberville et ses œuvres. — Une abonnée de Chambord désirant connaître sa vocation. — L'accord et l'union dans une famille. — La santé pour une abonnée de Montréal et la conversion de son fils. — Un abonné de Waterton, Conn. sollicite une faveur importante. — Un prêtre recommande la conversion d'un apostat et de plusieurs hérétiques de sa paroisse, la persévérance de ses ouailles dans leurs résolutions de retraite, la guérison de deux infirmes, et une vieille personne ne faisant plus de religion depuis plus de 35 ans. — Une religieuse recommande la santé d'un jeune homme pour qu'il puisse entrer dans l'état ecclésiastique, et la conversion d'un autre jeune homme. — Deux enfants atteints de graves maladies. — Une zélatrice de la Rivière-du-Loup demande des grâces de santé pour elle-même et pour une parente, ainsi qu'une situation pour son frère. — Une personne promet de s'abonner au *Messenger* si elle obtient une grâce longtemps désirée. — Une abonnée de St Jean-de-Dieu sollicite une faveur urgente, le secours dans une situation difficile, la santé pour une malade et la ferveur pour une âme tiède. — Une zélatrice de St François de Beauce recommande un père de famille dangereusement malade et sa famille désolée. — Le succès d'une pieuse fondation destinée à recruter des maîtresses pour l'éducation des pauvres. — Une abonnée de Ste Rose, sur le point de prendre une grave décision. — Une abonnée de Sherbrooke, pour obtenir la santé et l'heureuse issue d'une affaire. (Suite à la page 346.)